

# 貴志小だより

平成29年3月1日 No11

和歌山市立 貴志小学校

<http://www7.wakayama-wky.ed.jp/kishi-es/>

〒640-8441 和歌山市栄谷 895-2

☎452-5123

【思いやる 心で結ぶ 貴志の里】

## 締めくくりの月になりました 1年間ありがとうございました



北中庭のソメイヨシノの花芽が少し膨らんできています。卒業式の頃には、つぼみを見せてくれるのでしょうか。

早いもので、今年度子供たちが登校する日は、後17日(6年生は14日)となりました。年を追うごとに、一年たつのが早くなってくるような気がします。

本校は、本年度と来年度の2年間、文部科学省委託和歌山県人権教育研究指定校として、人権教育を核とした学校運営を行っています。長年取り組んできた道徳教育を人権という視点で見直し、全教育活動を通じて実践しています。各学級では、「ちくちく言葉とふわふわ言葉」や「良いとこみつけ」等に取り組み、人権意識の向上や自尊感情の育成を図りました。道徳の授業では、外国人や障害者、高齢者の人権にも取り組みました。それとともに、体験学習も多く取り入れ、「栄谷保育所やあい向さんの交流」「和歌山大学の留学生との交流」「地域の老人クラブの方々との昔遊び」「地域の囲碁将棋クラブの方とのクラブ活動」「地元企業の方との地域清掃」等々、多くの方にご支援ご協力いただきました。

そのおかげで子供たちは、すくすくと成長することができました。

先日の学年発表会では、いつも温かく見守り導いてくださる保護者の皆様方や地域の方々への感謝の思いを込めて発表しました。子供たちの姿はいかがでしたでしょうか。一生懸命練習した成果を発揮できていましたでしょうか。

1年生から6年生まで順に見ていくと、子供の成長には目を見張るものがあります。

毎日の小さな積み重ねが、子供たちを少しずつ成長させ、節目の時にその成長した姿から驚きや感動をもらいます。とてもかわいい貴志っ子たちと、今年も充実した時を重ねることができました。

保護者の皆様方には、今年度も一年間本校教育にご支援ご協力いただきましてありがとうございました。いろいろ至らないところもあり、ご心配をおかけしたこと也有ったかと思いますが、温かく見守っていただいたことに感謝申し上げます。

桜の花が咲き、園芸委員会の子供たちが植えてくれたチューリップの球根から色とりどりの花が咲くころ、また、新しい一年が始まります。11月にご協力いただきました学校アンケートで頂戴しましたご意見を真摯に受け止め、来年度の教育活動に生かしていきたいと思っております。来年度もどうかよろしくお願い申し上げます。



なお、アンケートの結果は、学校関係者評価委員様の学校評価、学校長の自己評価とともに、近日中にホームページに掲載いたしますのでご覧ください。

(校長 北山 圭子)

# ひまわり学級から

本校のひまわり学級は、学期毎に貴志南小学校・藤戸台小学校・貴志小学校の三校で交流しています。1学期は貴志南小学校で、2学期は藤戸台小学校で交流会を開催しました。

3学期は、2月16日(木)の1・2時間目に貴志小学校の体育館で交流会を開催しました。

当日、まず1番目にみんなでグループ作りをしました。自由に走り回って、タンブリンの音の数の人数のグループを作りました。2番目に、3人グループで、グループじゃんけんをしました。3人が出すケン(グーかチョキかパー)をこっそり決めて、一斉にじゃんけんをしました。「こっそり決めたケンを間違えて出した。」とか、「負けたあ。」「やったあ。勝った。」等々の歓声が上がりました。3番目に、新聞グローブでキャッチボールをしました。ボールももちろん新聞です。2人組で慣れていないグローブでキャッチボールをしたのですが、ボールをキャッチできたりには、子供たちは大喜びでした。4番目に「だるまさんの一日」というゲームをしました。「だるまさんが〇〇をした。」と鬼役の人気が、かけ声をかけ、みんなが前に移動してきます。「〇〇をした。」というところの一人一人の動作が楽しく、みんな笑顔になりました。

最後に、今年度卒業する6年生のお祝い会をしました。各学校の1年生～5年生までの子供たちが作ったプレゼントを6年生一人一人に贈りました。

貴志小学校のみんなからは、「小物入れ付き鉛筆立て」 貴志南小学校のみんなからは、「きれいな絵を描いたコップの鉛筆立て」 藤戸台小学校のみんなからは、「きれいな模様のコップとメッセージカード」のプレゼントをそれぞれ贈りました。

交流会が終わった後、子供たちに感想を聞いたり、作文を書いてもらったりしました。子供たちからは、「貴志南小学校の人や藤戸台小学校の人と仲良くなれたので嬉しかった。」「久しぶりに会えて嬉しかった。」「セリフを言うのが緊張した。」という感想や、また「もらったプレゼントは家でも使えるので大切に使いたい。」という嬉しい言葉をもらいました。みなさん、中学校に行っても頑張ってほしいと思います。



新聞紙で作ったグローブとボール



## 3月の行事予定

- 1日(水)登下校指導(セーフティネットの日)  
移動図書館、いじめなくそうデー  
委員会
- 2日(木)お別れ遠足(6年)
- 3日(金)大掃除
- 6日(月)集金①、6年生ありがとう集会  
スクールカウンセラーの日
- 7日(火)集金②
- 8日(水)地区別児童会
- 9日(木)スクールソーシャルワーカーの日
- 15日(水)登下校指導、移動図書館
- 16日(木)スクールカウンセラーの日
- 17日(金)卒業式準備
- 18日(土)市PTA総事業打上懇親会
- 20日(月)春分の日
- 21日(火)卒業式、お別れ式
- 23日(木)給食終了

- 24日(金)終業式  
29日(水)移動図書館  
31日(金)離任式

## 4月の主な予定

- 10日(月)新任式、始業式  
11日(火)入学式  
12日(水)地区別児童会  
給食開始(2～6年)
- 17日(月)登下校指導
- 18日(火)全国学力・学習状況調査(6年)
- 19日(水)ひまわり学級開級式、給食開始(1年)
- 25日(火)学習参観・懇談会・育友会総会
- 26日(水)・27日(木)・28日(金)  
5月1日(月)家庭訪問

